



岩松地区うで自慢 のど自慢演芸大会

くろうと顔まけの歌やおどりをはじめ、手品や尺八、詩吟とバラエティに富んだ出しもでにぎわった『第1回岩松地区うで自慢・のど自慢演芸大会』3月14日岩松小体育館で行われました。演芸大会は、これまでの文化祭にあって、だれでも気軽に参加できるようにと開いたもので、46の個人やグループが出演しました。1度は舞台に立って歌ってみたかったというお年寄りをはじめ、家族の声援を受け得意の手品をひろうする人など、会場は一日中おおにぎわいでした。

赤ちゃんの成長を記念して サザンカを配布

昨年生まれた赤ちゃん3777人の成長を記念して、全員にサザンカの苗をおわけしました。サザンカは11月から3月ごろまで咲き、赤と白の2種類あります。今回は赤い花が咲く3年生の苗を、3月9日の伝法公民館をはじめ4日間に各公民館、市役所西側広場で配布しました。



富士川堤防でマラソン大会

体力づくりにマラソンをはじめる人が増えていますが、富士第1地区では、3月7日富士川堤防でマラソン大会を開きました。小学生から大人まで50人が参加して、5歳にちょう戦、全員が完走しました。

マラソンで体力づくりを
しましょう